

Kopfschmerzen durch Pille?



**DR. JOHANNES
SEIDEL**
FA für Gynäkologie
und Geburtshilfe
www.womanand-health.at

FRAGE: Kann es sein, dass ich vermehrt Kopfschmerzen habe, seit ich die Pille nehme?

ANTWORT: Ja. Treten die Kopfschmerzen in der vierten siebentägigen Pillenpause immer noch auf, kann es

helfen, keine Pausen einzulegen. Dann verschwinden die Schmerzen meist von selbst. Frauen, die zu Migräne neigen, sollten unbedingt auf östrogenhaltige Präparate verzichten, da diese das Schlaganfallrisiko steigern können.